

châteauroux | festival darc

tu l'as dit...

Bain d'amour

Éric Bellet le confiait lui-même avant le début du festival. Programmer des artistes en août alors qu'ils privilégient ce moment pour faire une pause dans leur tournée, n'est pas chose aisée. Mais de cette difficulté résulte une programmation éclectique et promet toujours de belles surprises. Ce fut mon cas vendredi soir. Maxime Le Forestier n'est pas de ma génération et je ne maîtrisai qu'une infime partie de son répertoire. J'y suis allé sans grande attente, j'ai passé une soirée formidable, au milieu d'un public qui a réservé à l'artiste un véritable bain d'amour que je n'oublierai pas. Alors ce soir, demain, mardi et mercredi, que vous ne connaissiez ni Les P'tits fils de Jeanine, Mixity, Selah Sue ou Franz Ferdinand, laissez vous tenter. Vous risquez de passer une bonne soirée.

... Raoul